

Le jardin de Nicole

Le jardin est autour de la maison, sur un terrain de 700 m², il existe depuis longtemps, a été remanié plusieurs fois puis laissé presque à l'abandon au cours des dernières années, par manque de temps pour s'en occuper. Depuis l'année dernière, il est en cours de réaménagement, d'abord à l'arrière de la maison La pelouse a été supprimée pour faire la place aux massifs, qui se veulent très « naturels ». Parmi les fleurs j'ai découvert des **plantes résistantes, supportant la sécheresse (parmi elles, achillées, grands sédums...)**. Des annuelles se ressèment où bon leur semble (zinnia, cosmos...) et créent la surprise de quelques scènes qui me ravissent. A suivre...

